



CONTRA LAS CUERDAS

ALEJANDRO
SÁNCHEZ

#OPINIÓN

EL FRENTE AMPLIO TIENE PUS

Peligran Gálvez y la presidencial, también estados como Morelos que apenas festejaba con bombo y platillo a Lucy Meza; pende de un hilo la CDMX



Un efecto dominó de resquebrajamiento amenaza con hacer metástasis en el **Frente Amplio por México**, estado por estado y hasta lo nacional.

La candidatura presidencial de **Xóchitl Gálvez** está siendo lastimada no solo por el estancamiento o caída en sus niveles de popularidad o por su limitada participación en la designación de candidatos a puestos de elección popular en los tres niveles de gobierno y las legislaturas al **Congreso de la Unión**.

Empieza a romperse la coalición **PRI-PAN-PRD** desde las entidades, y eso pone en peligro la candidatura presidencial porque nadie va a salir a romperse el lomo por la senadora panista que pidió licencia para meterse de lleno en la competencia de 2024.

El efecto dominó, no sólo por la manera en que va pasando el mal de estado en estado, sino por cómo va tambaleando a los aspirantes, tiene entre sus víctimas a **Lucy Meza**, en **Morelos**, donde después de renunciar a **Morena** y ser ungida candidata virtual del **Frente Amplio por Alito Moreno (PRI)**, **Jesús Zambrano (PRD)** y **Marko Cortés (PAN)**, los liderazgos locales de éste último partido rompieron a las pocas horas de celebrar con bombo y platillo su nombramiento.

Los hermanos Terraza, dueños de la franquicia panista en la entidad, piden al PRD muchas posiciones: alcaldías, diputaciones locales y federales y senadurías. Es **Graco Ramírez** quien a través de Meza va por la revancha y en busca de la venganza de Cuauhtémoc Blanco y como no cedió el exgobernador se se-

paran. En el **Edomex**, donde se disputan 125 presidencias municipales y 75 diputaciones locales pasa al revés, el **PRD** tronó con **PRI** y **PAN** y ahora los de este partido por situaciones similares.

El Frente Amplio pende de un hilo en CDMX, donde el PAN no quiere ceder nada al PRI. **Jorge Romero**, el líder del panismo local, desactivó a **Lía Limón** y a **Kenia López** al pedirles dejar el

camino libre a **Santiago Taboada**. Ahora busca hacer lo mismo con **Adrián Rubalcava** y **Luis Espinosa Cházaro**, del PRI y PRD, respectivamente, a los que en vez de quitarlos ya logró juntarlos en su contra, a pesar de la pelea a muerte entre éstos.

El PAN de **Romero** no quiere llegar hasta el final del proceso interno como se acordó y tampoco quiere dar nada a cambio en las negociaciones, sus promesas se centran en reparto de cuotas en el gabinete, aunque luego en las mismas reuniones se contradice al aceptar que va a ser difícil ganar la CDMX.

Tiene pus el **Frente** y todavía no empieza formalmente el periodo de la precandidatura electoral. El problema amenaza en otros estados, a versí no termina en cáncer terminal la coalición.

UPPERCUT: Un senador de Morena que debería estar legislando y en las sesiones como la de ayer o la de hoy, donde se pondrá en la mesa la salida de Arturo Zaldívar de la SCJN, está frente a la SEP en huelga de hambre para exigirle a Leticia Ramírez, titular de la dependencia, que pague salarios que adeuda a mil 200 profesores de telesecundaria en San Luis Potosí. Lo relevante es que el legislador no es de la oposición: ¡es de Morena! Y se llama **Primo Dothé**.

CONTRALASCUERDASMEX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX

Nadie va a salir a romperse el lomo por la senadora panista